
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 11158AB

Prix 955 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Votre agence immobilière à nice (anjelika borissov 06 62 33 54 22)  a le  plaisir  de

vous  proposer  une  maison  individuelle  à  vendre  dans  le  quartier  prisé  de  nice

ouest. Cette propriété unique, proche des commerces, des transports en commun

et  des  établissements  scolaires,  combine  commodités  et  qualité  de  VI  dans  un

cadre  verdoyant.  La  maison,  répartie  sur  deux  niveaux  et  bénéficiant  d'une

exposition sud/ouest, promet des après-midis ensoleillés et des couchers de soleil

magnifiques.  Le  rez-de-jardin  se  compose  d'une  entrée  élégante,  d'un  double

salon et salle à manger spacieux, idéal pour les ...

Your  real  estate  agency  in  Nice  (Anjelika  Borissov  06  62  33  54  22)  is  pleased  to

offer you a detached house for sale in the popular Nice West district.  This unique

property,  close  to  shops,  public  transport  and  schools,  combines  amenities  and

quality of  life in a green setting. The house, spread over two levels and benefiting

from a south/west exposure, promises sunny afternoons and magnificent sunsets.

The  garden  level  consists  of  an  elegant  entrance,  a  spacious  double  living  and

dining  room,  ideal  for  entertaining,  as  well  as  an  independent  kitchen.  The  latter,

perfectly equipped, opens ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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